



Newsletter de Avril 2023 : par Adrien Sclear



Un début de deuxième phase délicate pour la D2 masculine :

L'équipe senior masculin 3 se situe actuellement à la 6^{ème} place du championnat de D2 poule haute, avec un bilan de 1V-8D.



Crédit photo : @rennespa

Thomas nous donne son ressenti à l'approche de la fin de saison ::

« Une bonne première partie de saison puisque l'équipe finie 2^{ème} de son groupe, ce qui nous permet cette année encore d'accéder à la poule haute. Avec un groupe vraiment recomposé par l'arrivée de jeunes sortis de U17, les cadres déjà présents et une arrivée, je pensais que le défi serait de taille. Bien au contraire, tout le monde s'est adapté rapidement. L'ambiance au sein du groupe est très bonne, tout le monde s'entend bien. Je me retrouve avec une équipe qui court (ça y est) et qui défend de mieux en mieux, nous espérons finir dans le haut du classement dans cette 2^{ème} partie de saison. »

L'équipe de D2 a besoin de votre soutien. N'hésitez pas à venir les encourager le dimanche matin ou le dimanche après-midi !





Une soirée dédié aux bénévoles et aux licenciés seniors du Rennes PA basket :

Le Rennes PA a organisé une soirée qui avait pour but que joueurs seniors et bénévoles du club se rencontre pour échanger autour d'un repas. Elle s'est déroulée le samedi 25 mars à partir de 19h00, une cinquantaine de personnes était au rendez-vous. La soirée a commencé par un discours des coprésidents pour remercier les bénévoles pour leur implication et féliciter les seniors pour leur saison. Les joueurs de la NM2 ont ensuite servi le repas aux bénévoles.



La soirée s'est poursuivie avec un karaoké pendant le repas ce qui a mis une ambiance de fête et tout le monde de bonne humeur.





L'interview du mois :



Crédit photo : Rennes PA

Bonjour Benjamin peux-tu te présenter ?

Bonjour à tous, je m'appelle Benjamin et je viens d'avoir trente ans. Après des années en hôtellerie / restauration notamment à Londres et sur les bateaux de la Brittany Ferries, je suis revenu vivre à Rennes. Passionné de basket depuis que j'ai commencé à pratiquer, je suis actuellement en formation pour passer le Brevet Fédéral et espère continuer à transmettre aux jeunes mon amour pour ce sport et ses valeurs.

Comment es-tu arrivé au club ?

Mes premiers dribbles sur le parquet de l'Espace les Deux Rives remontent à plus de quinze ans déjà lorsque des amis me proposèrent de venir s'inscrire au club. Les souvenirs de cette époque au Rennes P.A sont nombreux et très forts, tant au niveau sportif qu'extra-sportif : les tournois, les déplacements en minibus, les soirées et l'ambiance, le fameux stage du Pouliguen et j'en passe. J'ai commencé à l'époque dans les catégories Poussins (U11) puis Benjamins (U13) avant de devoir arrêter la compétition un peu plus tard à cause de séquelles d'une infection au genou.

Un peu avant l'été dernier, je me suis rendu à la salle où j'ai attendu la fin d'un entraînement pour discuter avec Ronan de mon intérêt pour commencer à entraîner les jeunes au sein du club. Il m'a alors proposé de venir l'aider lors des entraînements des U11 tous d'abord. Au courant de l'été, il m'a envoyé un message pour me demander si j'étais intéressé pour prendre en charge une équipe de U13 pour la saison, ce qui m'a motivé et en septembre





dernier, j'ai donc commencé le coaching sur les matchs du samedi en plus des entraînements des U13 le lundi et le mercredi aux Deux Rives.

Que fais-tu au sein du club en général ?

Je suis aujourd'hui coach de l'équipe U13 - D2 et très satisfait de l'esprit et de la force de caractère de l'équipe.

Que souhaites-tu pour le club cette saison ?

Au-delà de bons résultats sportifs pour toutes les équipes du Rennes P.A. et de l'URB, je souhaite aux clubs de continuer à développer l'amour du jeu et le plaisir qu'il peut procurer. Notamment au sein des catégories jeunes, jouer au basket c'est aussi se développer en tant qu'être humains.

Un petit message pour les supporters du club ?

Un grand merci aux supporters du R.P.A. et de l'U.R.B qui eux aussi participent à la vitalité du basket rennais. J'espère que Colette Besson et les Deux Rives seront bouillantes pour la fin de saison !

N'hésitez pas à nous contacter via les réseaux sociaux @rpabasket ou par e-mail basket.rpa@gmail.com.

On se retrouve le mois prochain pour la nouvelle newsletter !!

